

HUMAS

Polsek Cimaragas Polres Ciamis Hadiri Pamitran dan Dianpinru Gerakan Pramuka Kwaran Cidolog

Ciamis - CIAMIS.HUMAS.CO.ID

Dec 18, 2024 - 16:10



CIAMIS ~ Jajaran Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar melakukan pemantauan sekaligus pengamanan kegiatan Karang Pamitran dan Dianpinru

Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Kecamatan Cidolog. Acara itu berlangsung di GOR KGK Kecamatan Cidolog, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (18/12/2024).

Saat itu, Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Marsidi menghadiri langsung menyaksikan Karang Pamitran dan Dianpinru Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Kecamatan Cidolog. Saat itu anggota turut berkoordinasi dengan tamu penyelenggara dan peserta.

Tak sebatas hadir menyaksikan, Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar hadir juga untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban terjaga. Sehingga peserta Karang Pamitran dan Dianpinru Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Kecamatan Cidolog merasa aman dan bisa melaksanakan kegiatan dengan nyaman dan tentram.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cimaragas Iptu Marsidi mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk dukungan Polri di dalam memberikan keamanan dan ketertiban setiap kegiatan masyarakat. Terutama selama gelaran Karang Pamitran dan Dianpinru Gerakan Pramuka Kwartir Ranting Kecamatan Cidolog berjalan lancar dan tertib.

"Ini sesuai dengan tugas pokok dan fungsi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. Dimana kita hadir untuk memastikan Kamtibmas kondusif dan masyarakat merasa nyaman. Sehingga Polri kedepan hadirnya di tengah masyarakat bisa dirasakan manfaatnya langsung dan kedepan Polri semakin dicintai masyarakat," kata Iptu Marsidi.

Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, kegiatan ini diharapkan juga mampu menarik dan menggembirakan selain melatih kemandirian, media untuk memupuk rasa Nasionalisme dan Wawasan Kebangsaan melatih rasa tanggung jawab.

"Semoga peserta Karang Pamitran dan Dianpinru Gerakan Pramuka Kwartir Ranting yang hadir mampu meningkatkan kemampuan bersosialisasi dan menambah teman baru. Menumbuhkan semangat bersaing/berkompetisi secara sehat. Menambah pengalaman dalam berbagai hal serta melatih kemandirian," kata Iptu Marsidi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.